

Con proyecto sobre platos biodegradables gana beca de emprendimiento



Beneth Rangel y Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

Alejandro de la Garza Gutiérrez, se convirtió en **el primer lagunero en recibir la Beca al Talento Emprendedor**, apoyo que brinda el **Tecnológico de Monterrey** a jóvenes con un perfil emprendedor y con proyectos innovadores en beneficio de la sociedad.

Tras participar en un bootcamp organizado por el Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera (IEEGL) con **un proyecto sobre platos biodegradables hechos de lirios acuáticos**, el estudiante logró esta beca que le permitirá estudiar Ingeniería en Mecatrónica.

“Mi proyecto son unos platos biodegradables que son a base de lirios acuáticos, mi objetivo es reducir la producción y el consumo de plástico y resolver la contaminación de los lirios en los lagos utilizándolos para platos”, comentó.



width="1920" loading="lazy">

Para que Alejandro obtuviera esta oportunidad **participó en una Master Class de Emprendimiento a cargo del IEEGL en campus Laguna** para posteriormente asistir al bootcamp organizado en la ciudad de Monterrey para la Beca al Talento Emprendedor.

En esa experiencia se reunió con 80 jóvenes de todo el país que desarrollaron diversos proyectos que presentaron en la sultana de norte.

“No creía haber sido seleccionado, estando allá hice muchas relaciones porque todos los que asistieron tenían proyectos impresionantes. Estuvo genial, todas las pláticas que nos daban, la manera en que te quitan el estrés, te ponen a bailar, convives con todos, duermes hasta tarde haciendo trabajo, todos preparamos nuestras presentaciones unidos y nos relajamos a decirlo sin miedo porque nos lo presentamos unos a otros”, describió.



width="1280" loading="lazy">

Sobre sus expectativas de iniciar estudios en el campus Laguna, Alejandro dijo sentirse entusiasmado por estudiar Mecatrónica, pero también por seguir generando proyectos de impacto.

“El Tec me ayudará con los contactos que tiene, está lleno de áreas de trabajo impresionantes y de gente que podrá aportar a mi proyecto. Mi vida en el Tec será con ganas, llena de trabajo, de emociones, con experiencias nuevas y muchísimo trabajo en lo personal”, adelantó.

El lagunero exhortó a los jóvenes a siempre ser perseverantes y buscar oportunidades que les abran caminos y les generen una formación integral.

“Yo no soy la persona más inteligente en calificaciones, pero soy muy perseverante y esto me llevó a donde estoy, apliquen porque el ‘no’ ya lo tienen. Yo llegué sin idea y salí con una idea victoriosa y con una beca”, afirmó.

Como parte de los beneficios que Alejandro obtendrá a partir de agosto de este año es **la asignación de un mentor por parte del IEEGL durante su formación universitaria para el acompañamiento de su proyecto y formación como emprendedor.**

Asimismo, tendrá además de un plan de vinculación con el Ecosistema de Emprendimiento Innovador del Instituto y externo, de acuerdo a la etapa y desarrollo del proyecto.

El Tecnológico de Monterrey es la primera universidad mexicana que otorga una beca para reconocer a jóvenes con un perfil emprendedor y con proyectos innovadores en beneficio de la sociedad.

El apoyo aplica para todos los campus y programas de profesional, permite cursar veranos y realizar intercambios y otorga un beneficio del 70% sobre colegiatura que puede ser complementado hasta con un 20% de préstamo educativo para alcanzar hasta un 90% de apoyo total.

La Beca al Talento Emprendedor permite la asignación de un mentor por parte del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera durante la formación universitaria para el acompañamiento de proyectos y formación como emprendedor.